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В День государственного
флага России шелеховская
молодёжь встретилась с
главой города Валерием
Десятовым за «Деловым
завтраком». 

Вопросам развития молодёжи
Валерий Алексеевич всегда уде�
лял особое внимание. В под�
тверждение тому многочисленные
мероприятия, в которых он лично
принимает участие.

В прошлую пятницу в кафе
«Квартал 38» специалисты город�
ского отдела спорта и молодёж�
ной политики собрали лидеров
молодёжных советов шелеховских
предприятий, политических пар�
тий, общественных организаций,
чтобы вместе определить основ�
ные направления программы по
работе с детьми и молодёжью на
2015�2017 годы. Отметим, что
«Деловой завтрак» как форма вза�
имодействия с молодёжью впер�
вые используется в Шелехове и,
как оказалось, имеет хорошие
перспективы. 

За чашкой чая молодые люди
поделились с главой проблема�
ми, которые их  волнуют. Разговор
начался с вопроса главного спе�
циалиста отдела Ксении Устино�
вой «Какая она, шелеховская мо�
лодёжь?». Первым ответил Вале�
рий Десятов: «У нашей молодёжи
есть огромные достижения. Таких

талантливых ребят ещё нужно по�
искать. Однако часто они не зна�
ют, куда направить свою энергию,
к кому обратиться со своими про�
блемами». Депутат Думы Шеле�
ховского района Артём Цындыжа�
пов продолжил: «На мой взгляд,
чтобы активизировать молодёжь,
нужно организовать переговор�
ную площадку для обсуждения
значимых тем». 

Активно участвовала в разго�
воре представитель молодёжно�
го совета ОАО «Иркутсккабель»
Екатерина Гриф, которая предло�
жила создать банк данных талант�
ливой и активной молодёжи,
включая старшеклассников, что�
бы удержать их в Шелехове и со�
хранить потенциал нашего горо�
да. Информация в таком банке
данных должна постоянно обнов�
ляться, а к реализации проектов и
проведению мероприятий необ�
ходимо привлекать новых людей.   

По мнению двукратной чемпи�
онки  Сибири по пауэрлифтингу
Оксаны Кошелевой,   молодёжь
пока далека от того, чтобы всту�
пать в диалог с властью, но есть
вещи, которые каждый гражданин
должен помнить и выполнять не�
зависимо от  ситуации, в которой
находится: любить Родину, гор�
диться своей страной и президен�
том…

Предложения участников о
том, что нужно для поддержки на�
шей молодёжи, были разные: ус�

тановка баннеров с информацией
о достижениях шелеховцев, мно�
годневные творческие фестивали,
формирование объединений во�
лонтёров. 

Заместитель председателя
молодёжного парламента при Ду�
ме района Ольга Лавренчук обра�
тила внимание на необходимость
создания в городе мгновенной си�
стемы оповещения в экстренных
случаях, чтобы молодые активис�
ты могли оперативно собраться
вместе и вовремя прийти на по�
мощь нуждающимся. 

Начальник отдела спорта и мо�
лодёжной политики Владимир
Гончаренко затронул важные «мо�
лодёжные» вопросы: транспорт�
ные проблемы, из�за которых сту�
дентам уже много лет трудно ез�
дить на учёбу в Иркутск; распрост�
ранённость наркозависимости
среди молодых горожан; пробле�
ма с трудоустройством и обеспе�
чением жильём. 

Участники встречи решили, что
нужно провести обширный соц�
опрос шелеховской молодёжи,
выделить наиболее волнующие её
проблемы и найти способы их ре�
шения. После этого уже на следу�
ющем «Деловом завтраке» обсу�
дить проект программы по работе
с детьми и молодёжью на 2015�
2017 годы. 

Дарья БАРХАТОВА
Фото автора

Храм преображается на
глазах. В июле были смонтиро�
ваны три малых купола, и, на�
бравшись терпения, люди жда�
ли, когда же над Шелеховом за�
сияют все пять золотых мако�
вок. 

В понедельник на торжест�
венный молебен собрались
прихожане, первые лица – мэр
района Максим Модин, глава
города Валерий Десятов, по�
чётный гражданин Владислав
Поздняк и, конечно, меценат
Игорь Гринберг, благодаря
поддержке которого продолжа�
ется строительство храма. 

Разделить с шелеховцами
общую радость приехали так�
же священнослужители других
приходов: иерей Сергий Роди�
онов из большелугского храма
святителя Иннокентия, настоя�
тель храма святителя Софро�
ния в Шаманке иерей Павел Те�
легин и клирик Успенского хра�
ма Ангарска протоиерей Лео�
нид Шевченко.

Пока совершался молебен,
строительная бригада под ру�
ководством Леонида Лозового
г о т о в и л а с ь  к  в ы п о л н е н и ю
сложной задачи. Чтобы поднять
самый большой шеститонный
купол, понадобился мощный
кран. Забегая вперёд, отметим,
что весь процесс установки ку�
полов занял почти четыре часа.  

Около полудня площадка
заполнилась людьми. Пёстрые
островки зрителей за мгнове�
ние выросли вокруг храма и
вдоль центрального проспекта
– горожане не хотели пропус�
тить столь знаковое событие.

Определить необходимое
расположение крана и высоту
стрелы удалось со второго ра�

за. Рабочие прикрепили трос к
куполу, освободили его от ле�
сов, и огромная конструкция,
плавно оторвавшись от земли,
зависла на небольшой высоте.
П о с л е д н и е  п р и г о т о в л е н и я
строителей – купол начал мед�
ленно подниматься в небо. Ещё
несколько минут – и напряжён�
ное ожидание публики сменили
улыбки и восторг. Свершилось!
Следом за большим своё место
занял четвёртый малый купол. 

Трудно представить, сколь�
ко терпения и какая точность,
слаженность в действиях по�
требовались от строителей. А
как переживали прихожане! Но
благодаря их молитвам и про�
фессионализму рабочих уста�
новка куполов прошла благопо�
лучно. Кстати, так совпало, что
в этот день Леонид Лозовой от�
мечал своё 75�летие. Пожалуй,
для него успешно выполненная
задача стала лучшим подарком
к юбилею.  

� Нам посчастливилось вме�
сте со всеми наблюдать, как
меняется облик храма, как он
растёт, – говорят прихожанки
Наталья и Ольга. – Эти переме�
ны дарят искреннюю радость.  

Лидия Тупик и Нина Овчин�
никова в приходе с самой пер�
вой службы. Они часто бывают
на богослужениях, молятся за
близких людей, исповедуются
и причащаются святых Христо�
вых таин. «Несмотря на слож�
ности, строительство идёт, и во
многом это заслуга Игоря Сам�
соновича и отца Александра», –
отмечают женщины.

По словам настоятеля ие�
рея Александра Куренкова, ус�
тановка куполов – завершение
большого этапа в возведении
храма и духовная победа для
всех, кто вносит в это свой
вклад. Впереди ещё немало
дел. К зиме, например, необхо�
димо оштукатурить и покрасить
барабаны, на которых стоят ма�
ковки, закончить все железобе�
тонные и кирпичные работы, а
там и к кровле приступать. Од�
нако самые сложные работы
позади, и их результат теперь
ещё сильнее будет вдохновлять
жителей города на участие в
строительстве храма.    

Василий 
БУРДУКОВСКИЙ,

Ксения ГОРБУНОВА

Депутат городской Думы Ва�
лерий Постников много внимания
уделяет благоустройству микро�
района Привокзальный. В 2013 го�
ду по просьбе местных жителей
им совместно с депутатом Алек�
сандром Голиковым, отделом по
градостроительной деятельности
администрации Шелехова был
разработан проект детского го�
родка, которому по результатам
конкурса КДЦ «Очаг» дали назва�
ние «Детский остров». 

По решению главы города Ва�
лерия Десятова и депутатов го�
родской Думы из бюджета Шеле�
хова были выделены необходи�
мые средства. В ходе работ  пере�
несли с площадки мусорные кон�
тейнеры, установили уличные тре�
нажёры, построили эстрадную

площадку и замечательную мно�
гофункциональную спортплощад�
ку с современным резиновым по�
крытием. В этом году планируется
огородить весь детский комплекс,
расширить парковочные места
для автомобилей, заасфальтиро�
вать пешеходные дорожки, уста�
новить малые архитектурные фор�
мы. 

Валерий Петрович также явля�
ется председателем совета дома
№15. В благоустройстве нашего
двора ему активно помогают дети.
Например, в мае он привёз и вме�
сте с ребятами высадил у дома
почти два десятка саженцев со�
сны, лиственницы и берёзы. Так�
же поставили заборчик из штакет�
ника, который покрасили сами де�
ти, побелили бордюры.

Проявив большую фантазию,
Валерий Петрович из подручных
материалов изготовил и устано�
вил декоративные фигуры. Теперь
возле нашего дома живут две
длинноногие цапли, зебра, гуляет
курица с цыплятами, а рядом рас�
положились поросята и попугай
на клумбе. Всех этих зверей охра�
няет забавный часовой с копьём.

У проходящих мимо людей та�
кой красивый, ухоженный двор
вызывает восхищение, а жители
дома испытывают гордость. 

Мы благодарим Валерия Пост�
никова за неравнодушие и актив�
ную жизненную позицию!

Галина МОРОЗОВА
по поручению жителей 

дома №15 м/р 
Привокзальный

ПОЗДРАВЛЯЕМ
уважаемого депутата Думы города Шелехова 

Александра Викторовича Голикова с днём рождения!
Желаем вам, чтобы каждый новый день приносил удачу, заряжал

энергией и позитивным настроением. Пусть вас окружают преданные
друзья и соратники, готовые поддержать словом и делом, покоряются са�
мые неприступные вершины и становятся ближе далёкие горизонты.

Пусть всегда согревают тепло и уют семейного очага, а в доме царят
взаимопонимание и мир.

Крепкого вам здоровья, счастья и благополучия!
Валерий ДЕСЯТОВ, глава города Шелехова,

Константин ШАДРИН, председатель Думы города Шелехова

ДИАЛОГ С ВЛАСТЬЮ СТРОЙПЛОЩАДКА

БЛАГОУСТРОЙСТВО

ОБСУДИЛИ ПРОБЛЕМЫ МОЛОДЁЖИ ПЕТРОПАВЛОВСКИЙ ХРАМ
ЗАСИЯЛ ВСЕМИ КУПОЛАМИ
Последняя неделя лета в городе началась с большого
события. 25 августа на храме святых апостолов Петра и
Павла установили два оставшихся купола, и он наконец
приобрёл свои величественные очертания. 

СПАСИБО ЗА ПОДДЕРЖКУ!


